



GESAMTKUNSTWERK am Rheinufer



BAD NEWS 356 weg



In der Nacht vom 10.08 auf 11.08. wurde der **Porsche 356** von Dieter Schomburg **gestohlen**.

Wo?

In 53520 Wershofen, Parkplatz Hotel Kastenholz während des Oldtimer Grand Prix auf dem **Nürburgring**.

Und so schaut er aus:
356 / B T 6 Roadster !!! Farbe schwarz,
Fahrgestell # 89610
Kennzeichen ME-SP 46 H

Sachdienliche Hinweise an:
Dieter.Schomburg@gmx.de

Auf der Sightseeing-Fahrt rheinaufwärts bis nach Köln-Porz stärkten sich die Teilnehmer am leckeren Büfett und genossen die Fahrt auf dem Außendeck. In Köln-Porz versammelten sich dann ca. 50 Schiffe, um anschließend gemeinsam flussabwärts Richtung Dom zu fahren. Unterwegs erleuchteten bengalische Feuer und kleine Feuerwerke die einbrechende Dunkelheit. Ein erstes Gänsehaut-Gefühl stellte sich ein. Gegen 23.30 Uhr hatten sich alle Schiffe in Sichtweite des Kölner Doms versammelt und es begann ein grandioses Spektakel, das unter dem Motto »Freundschaften« stand und den Kölner Partnerstädten Peking, Istanbul und Rio de Janeiro gewidmet war. 20.000 Feuerwerkskörper mit einem Gesamtgewicht von ca. 4,5 Tonnen wurden in den Kölner Nachthimmel geschossen und vereinigten sich mit der musikalischen Untermalung aus riesigen Lautsprechern am Rheinufer zu einem Gesamtkunstwerk, das keinen der Beteiligten unberührt ließ.

Während der kurzen Rückfahrt zum Anleger in Leverkusen stellten alle Teilnehmer fest, dass das Motto »Freundschaften« der Kölner Lichter 2012 auch hervorragend zu dieser gemeinsamen Veranstaltung der fünf beteiligten Porsche Clubs passte.

Ferdi Drews